



はちもり

八峰町立八森小学校

目指す子ども像

- ①よさを伸ばし合う子ども
- ②つながりを大切にする子ども
- ③自らとふるさとを拓く子ども



校訓：海のように 波のように 岩のように

令和7年2月28日(金) 第40号 文責：安部 晃幸

6年生のみなさん、ありがとうございました!!

6年生ありがとう集会
2月27日

もうすぐ卒業する10人の6年生に感謝の気持ちを伝えるために「6年生ありがとう集会」を行いました。

6年生から5年生へ委員会の引き継ぎの後、各学年からは6年生への感謝の気持ちを様々な形で表しました。各クラスとも、この日のためにたくさんの準備や練習を重ねてきました。6年生への大きな気持ちや「ありがとう」をしっかりと伝えました。その後、6年生からも感謝のメッセージと合奏のお返しがありました。

感謝する方も感謝される方も優しい笑顔で、体育館が温かな雰囲気一杯になりました。とてもすばらしい時間でした。12日後は、いよいよ卒業式。残り少ない八森小学校での日々を大切に過ごしてほしいと思います。



集会の運営は5年生担当



委員会の引き継ぎ



3年生からのエール



全校でのクイズ



6年生からのメッセージ



くす玉も見事成功!

3月の主な行事



- 3日(月) 卒業式全体練習Ⅱ
地区児童会
- 4日(火) 卒業式式場準備Ⅰ
- 5日(水) 集金日 活動委員会
学期末ピカピカ週間(～11日)
- 6日(木) 卒業式予行練習
- 11日(火) 卒業式式場準備Ⅱ
- 12日(水) 卒業証書授与式
- 13日(木) 式場片付け
- 20日(木) 春分の日
- 21日(金) 修学式
- 22日(土) 春季休業日(～4/3)
- 26日(水) PTA会計監査
- 28日(木) 離任式(全校出校日)



6年生「お手伝い大作戦」第7弾。日頃、一人で給食を食べている校を3日にわたって、校長室で会食をし、校長室で給食をし、食味のこと、緊張の食味の話、普段、いじり話、普通のこと、交流の時間、大変まし

した。6年生です。優

今週の1枚

ご参加ありがとうございました

～令和6年度 学年末PTA～



1年



2年

2月21日(金)、学年末PTAを行いました。授業参観では、子どもたちのいつも以上に張り切る姿が見られました。お子さんの1年間の成長を実感していただけたのではないのでしょうか。お忙しい中、足を運んでくださり、ありがとうございました。

今年度、様々なPTA活動がありましたが、保護者の皆様のご理解とご協力のおかげで無事に終えることができそうです。来年度におきましても、充実した1年となるよう教育活動を行ってまいりますので、引き続き、よろしく願いいたします。



3年



5年1組



5年2組



6年

4年

高齢者疑似体験

4年生はPTA授業参観で「高齢者疑似体験」を行いました。

町の地域包括支援センターの方からお世話いただき、ゴーグルをつけて目を見えづらくしたり、膝や肘にサポーターをつけて関節を曲がりづらくしたり、おもりの入ったベストを着たりして、「身体の動かしづらさの体験」をしました。

子どもたちは高齢者の不自由さを体験して、高齢者への接し方について考えていました。



かもめ読み聞かせ



2月25日(火)、「おはなしの会かもめ」の今年度最後の読み聞かせがありました。

6年生は、日沼洋子さんによる「からすたろう」の読み聞かせでした。

この絵本は、90年も前の日本の小学校が舞台ですが、内容は現代にも見られる差別やいじめについて描かれています。6年生は神妙に聞き入っていました。

毎月1回の読み聞かせでしたが、子どもたちの感性が刺激され、心を豊かに耕す時間となりました。「かもめ」の皆様へ感謝申し上げます。

つ読み

すきま時間、どう使う？

一年の中で忙しい時期になると、なぜか無性に本を読みたくなります。今がまさにその時期で、ちょっとした時間ができる、小説を読む時間に費やしています。

精神科医の樺沢紫苑さんの著書『読んだら忘れない読書術』では、記憶力の高い状態での読書時間を確保するために、15分の有効活用を勧めています。

15分を4回繰り返し返し、トータル60分読書をするのと、続けて60分読むのでは、集中力の高い時間が長いのは前者であるといえます。それは、作業の初めと終わりに特に集中力が高まるという心理現象に起因するからです。

確かに、勉強でも長時間の学習を続けることは理想ですが、時間が経過するにつれ徐々に集中力は落ちていく傾向にあります。それよりは、時間を区切り、短い休憩を入れて学習した方が定着が早いような気がします。時間に制約がある方が、終わりが見えているために圧倒的に集中することが可能なのでしょう。

そう考えると、すきま時間に自分のやりたいことをルーティン化することで、これまで以上にリラクゼーションしたり、知識を深めたり、楽しんだりすることができるとは思いませんか。

休日、中古本を2冊購入しました。読みたい本はいろいろありましたが、2冊とも短編集にしました。これなら短い時間でも一気に読み切れそうです。

